
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 07.06.2017
Sitzungsbeginn:  16:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x (bis 16:30)

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Arantxazu Bößem Esperilla x

Bettina Heiligtag x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Anna Behle x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
 Korrekturen am letzten Protokoll, welche noch vorgenommen werden müssen
(Fabian!):
 Top 1:
 - Im Antrag fehlt die Summe. (ergänzen)
 Top 2 Party:
 - Die Getränkemengen müssen noch abgestimmt werden.
 - „SP-Saal ist im Kalender“
 - Grillantrag ist nicht angenommen, sondern abgelehnt, da Enthaltungen >50%
 sind.

→Post:
 Werbung
 Infomaterialien Master in Bielefeld: Genome-based Systems Biology
 Paket bei Poststelle angekommen. Johannes kümmert sich um die Abholung.

→E-Mails:  
 Passwort muss noch geändert werden. Johannes kümmert sich beim ZIM.
 Schumann erinnnert an den Studieren in Düsseldorf Info-Tag am Samstag von

10-16 Uhr. Wir brauchen eine Person, welche Schüler berät. Keiner der
Anwesenden hat Zeit. Johannes kümmert sich.

 Sommerkult: Helfer gesucht. Kein doodle erhalten, kommt noch.
 ESAGBuchung:

„Denkt dran, dass ihr nur noch knapp 2 Wochen zur Veranstaltungsanmeldung
habt, und dass ihr die die Selbstregulierungen unterschreiben müsst, um über
uns Räume während der ESAG beziehen zu dürfen. Die reguläre Frist endet
morgen, wie auf der FSVK am 15.05.17 zuletzt kommuniziert,  und bisher
haben sich nichtmal die Hälfte der Fachschaften entsprechend gemeldet.
Sollten wir bis zum Fristende keine Unterschrift vorliegen haben, und auch
keinen Terminvorschlag (obligatorisch für Zuspätkommer) behalten wir uns
das Recht vor, eure ESAG Räume andersweitig zu verteilen.„
---> Ronald wollte sich kümmern. Wir haben als Hörsaal 6J bekommen
(Mittwoch 10:30-14:00, Donnerstag 12:30-14:00, Freitag 10:30-12:00).

 Die Fachschaft ist unzufrieden mit der Arbeit des FSRefs, Emails brauchen zu



lange beantwortet zu werden.
 Noch können Nominierungen für den Lehrpreis eingereicht werden.

→Berichte:  
 Morgen ist veganer Brunch von 13-15 Uhr im SP Saal.
 Arantxa hat mit dem Kulturreferat (Yasmin) gesprochen. Sie wusste nichts von

dem Gespräch von Dominik mit Fabian und Imanuel. Yasmin bespricht intern
nochmal über die Sperre. Evtl können wir doch Technik beim Kulturreferat
buchen.

 FSVK (Lukas):
- GO der Fachschaften wurde beschlossen, muss jedoch noch vom SP
abgesegnet werden, wird rumgeschickt.
- Vernetzungsabend ist positiv aufgenommen worden
- Webseite des AStAs sei in Überarbeitung
- Deeskalationsschulung war schwach besucht

 Rotes Buch für die FSVK Berichte, falls wer anders hingeht soll diese Person
darin Protokoll führen.

Top 0:  Raum:
 nix gemacht

Top 1:  Party:
 Gary schlägt vor die Party auf Ende August zu verschieben, da wir nicht

beschlussfähig sind, wird dies nächste Woche abgestimmt.
 Arantxa schlägt vor stattdessen eine Grillparty zu machen.

Vorteile: früher zuende, weniger Aufwand, geringere Kosten, weniger
Alkohol, kein DJ, keine teure Technik, ruhiges Semesterausklingen,
Austausch unter Studierenden

Weitere Gedanken:
Allyoucandrink? Stimmung dagegen. Möglichkeit bestimmte Sachen mit einem
Umlagepreis zu versehen. Lieber normale Kasse einrichten? Fackeln? Pool?
Hawaiistimmung? Lounge? Bierzeltgarnitur? Paletten? Markenverkauf? Anderer
Termin wegen Bierbörse?
 Meinungsumfrage wegen Grillparty in FS Gruppe
 Falls wir doch eine Party machen: Arantxa hat potentiell einen DJ

Top 2:  Ersti-Fahrt:
 Dimitrij fragt in der FS Gruppe nach dem Termin der EF. Aktuell sieht es nach

1.12.-3.12. aus.
 Denise hat von Gary die QVM Texte erhalten.

Top 3:  ESAG:
 Kühlwagen für ESAG:

Arantxa kümmert sich um eine Begehung mit Herrn Schnippkoweit und



wegen der Stromversorgung.
 Es müssen noch AKs bestimmt werden:

Präsentation, Erstiheft (mit TK oder Students Plus Druckkosten absprechen),
Rallye, Spiele, Helfer, Ablauf, Kneipe, Kakao/Café, Maskottchenklau,
Aufräumen, Getränkemengen, Einkauf, Transporter, Sponsoring (Springer,
Redbull etc), Winterpartytermin bewerben (Partytermin für Winter
bestimmen!)

Top 4:  Anschaffungen:
 Miriam schlägt vor einen neuen großen Grill anzuschaffen.

Sonstiges:
Bettina tritt von ihrer Kooptierung zurück.

Ende der Sitzung: 17:10
Protokollführer: Gary Strauß
Redeleitung: Imanuel Heymans


